

Wil SG

15%
Heute15%
Mi.14%
Do.**Markus Laib**

ist bis Ende März der Zentrumsleiter des Thurhofs und regelt die letzten Umsiedlungen der Jugendlichen

**Rémi Gomis**

bleibt beim FC Wil. Die Frage ist aber, zu welchem Lohn?

**Bettina Zimmermann**

hält als neue Präsidentin des BPW Club Wil nicht von einer Frauenquote.

**Hertha Kurtz**

Die Rentnerin landete nach einem Sturz im Spital Wil. Jetzt sucht sie ihren anonymen Helfer.

[Wil / Region](#) | [Flawil / Uzwil](#) | [Hinterthurgau](#) | [Sport](#) | [Events / Kultur](#) | [Lifestyle](#) | [Community](#) | [Fotostrecken](#) | [Inserate](#)
Polizeimeldungen

Suche



Bild: Christof Lampart
Der Kulturverein Yamato konnte auf ein erfolgreiches 2016 zurückblicken.

0 Kommentare

Gefällt mir 0

Yamato wächst und gedeiht prächtig

13.03.2017 16:18

Der Schweizerisch-Japanische Kulturverein Yamato stösst weiterhin auf grosses Interesse. Die Mitgliederzahl wächst konstant und auch das Jahresprogramm 2017 verspricht viel Abwechslung.

Wil An der dritten Hauptversammlung des Schweizerisch-Japanischen Kulturverein Yamato, welche am Samstagvormittag, 11. März, im Cinewil stattfand, konnte Yamato-Präsidentin Atsuko Lampart vor 25 Mitgliedern eine sehr positive Bilanz über das vergangene Jahr ziehen. So seien nicht nur alle zehn Anlässe gut besucht gewesen, sondern auch der Bekanntheitsgrad und die Mitgliederzahl wuchs – und zwar ohne nennenswerte eigene Werbung – beträchtlich, um 17 auf nun aktuell 68 Mitglieder.

Spielen und Kultur

Ein grosser Erfolgsfaktor war sicherlich auch das erstmals durchgeführte Wiler Japanfest, das Ende September in der Lokremise stattfand und zum Publikumserfolg geriet. In der Zwischenzeit wurde ein OK gegründet, dass die nächste Durchführung im 2018 vorbereiten wird. Das diesjährige Jahresprogramm sieht Highlights wie die Teilnahme am Wiler Spielfest, den Besuch des Musikfestivals «Confluence» in Zürich, der Teilnahme am «Kreuzlinger Fest», das Läuten der Glocken von Nagasaki in Heiden und einen Kyudo-Workshop im September vor. «Wer uns kennt, weiss, dass dies wahrscheinlich noch nicht alles an Veranstaltungen sein wird», erklärte Yamato-Präsidentin Atsuko Lampart.

OnlinePlus Anzeige

Neue Mitgliederkategorie**Leserhits****Emire Mustafa: «Böse Beiträge wie..**

In einer neuen Serie auf der..

Drogenhandel im grossen Stil: Wiler..

Das Kreisgericht Wil hat einen..

Causa FC Wil: Trotz bezahlter Löhne..

Diesen Montag konnte der FC Wil für..

Cosplay

Das Hobby von Jennifer Rohner..

«Die Löcher stammen vom..

Jede Woche suchen sich die WN auf..

OnlinePlus Anzeige

Ihr neues supergünstiges Zuhause

mit grünem Umschwung
im Grund 3a, 9244 Niederuzwil
per sofort zu vermieten

4½-Zimmer-Wohnung

frisch gestrichen und neuer Bodenbelag,
Miete: Fr. 1020.–, NK: Fr. 220.–

Vereinbaren Sie noch heute einen
Besichtigungstermin:
043 960 81 11 oder ed@wohnplus.ch

LESER-REPORTER**Hast Du etwas Spannendes beobachtet?**

Sende uns ein Bild oder

Video!

Bild hochladen

Anzeige

Zufällige Fotostrecke

Unterhaltungsabend Jodlerclub Aelpli

Schöne 4.5 Zi.-Wohnung in 9562 Märwil

Wir vermieten diese gepflegte und grosse Wohnung (ca. 95 m²) am Unteren Berg 3 im EG per sofort oder nach Vereinb. Moderne Küche, helles Bad/WC, Laminat, Terrasse. Miete : Fr. 1070.- + NK Fr. 200.-
Telefon: 076 440 33 22 *

Eine kleine Neuerung gab es auch bei den Mitgliederbeiträgen, wurde doch fürs 2018 – die Mitgliederbeiträge werden stets fürs Jahr voraus festgelegt – ein Jahresbeitrag für IV-Rentner eingeführt. Auch das Jahr 2018 warf, neben dem Japanfest, schon seine Schatten voraus. Zum fünfjährigen Vereinsjubiläum ist eine mehrtägige Reise nach Düsseldorf anlässlich des Japan-Tags geplant. Nach der Versammlung genossen die Yamato-Mitglieder in geselliger Runde noch einen

Apéro im Cinewil. Auch durften die Mitglieder als Dank für ihre Teilnahme an der HV einen Kinogutschein entgegennehmen.

Christof Lampart

Kommentar schreiben

Verbleibende Zeichen 400

Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht oder gekürzt zu publizieren. Dies gilt namentlich für ehrverletzende, rassistische, unsachliche, themenfremde oder pornografische Beiträge sowie Kommentare, die anderweitig gegen geltendes Recht verstossen. Über Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt.

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf red@wiler-nachrichten.ch

[nach oben ^](#)

OnlinePlus Anzeige

OnlinePlus Anzeige

**Eröffnungskonzert
Blaskapelle Zapfenland**

**Sonntag, 12. März
13.30 Uhr
Restaurant Post Dreien SG
mit feinen Mittagsmenus**

**EDO
Reinigung**

- Umzugsreinigung mit Abnahmegarantie
- Wohnungsreinigung
- Büroreinigung
- Baureinigung
- Fensterreinigung

Edo Reinigung GmbH • Herr Kalajdzi

Schützenwiesweg 4 • 9240 Uzwil
M 079 534 16 00 • B 071 536 25 07 • F 071 535 49 92
info@edo-gmbh.ch • www.edo-gmbh.ch

Anzeige

STRASSENUMFRAGE

Kennen Sie "Du bist vo Wil wenn ..." und sind bei einer solchen Gruppe Mitglied?



Antwort 5 von 5

Tabea Frei, Bischofszell

«Ich bin in keiner Gruppe 'Du bist vo' dabei, aber allgemein nicht besonders aktiv auf Facebook. Wenn eine solche Seite informativ ist, macht sie Sinn. Das die Postings in öffentlichen Gruppen verwendet werden könne, ist mir klar. Man gibt ja quasi sein Einverständnis.»

OnlinePlus Anzeige

Alushi AG
Frauenfelderstr. 66
Matzingen
Tel. 052 376 16 80
Fax 052 376 16 87

Alushi
U m z u g e

Entsorgungsservice

- » Gebäudereinigungen
- » Industrie-Entsorgungen
- » Industrie-Umzüge
- » Umzugswohnungen
- » Entsorgung Hausrat
- » Geschäfts-Privatumzüge
- » Neu- und Umbauten
- » Mulden-Service
- » Demontage und Remontage
- » Abnahme-Garantie
- » Möbel-Lagerungen

www.alushi.ch info@alushi.ch
Kein Umzug oder Reinigung ohne Offerte von uns

RATGEBER

Was tun gegen den Tierquäler?

Lieber Ratgeber In der Nachbarschaft lebt ein älterer, alleinstehender Mann. Er ist Frührentner, ein mürrischer Mensch, der niemanden grüsst. Er hat einen Boxerhund, der in einem erbärmlichen Zustand ist. Das Tier ist tagsüber im Freien an..

[weiterlesen](#)

DICKE POST AN...

Lieber Aussenminister Didier Burkhalter

Ich artikuliere es mal über die Parabel: Sie haben die Spendierhosen an und ich liefere den Stoff dafür. Sie verweisen mich vom Club der Steuerzahler in die undankbare Rolle des «big spender», doch ich goutiere es gar